## UN JUNO POUR JULIE

Impressionnante percée québécoise à la très "canadian" remise des Juno Awards à Toronto dernièrement. Les prix remis à Céline Dion, qui fait fureur non seulement au Canada anglais mais aussi aux États-Unis, étaient presque attendus. Mais l'adorable Julie Masse a causé une certaine surprise en se voyant proclamée "interprète féminine la plus prometteuse". Un bel honneur. Un prix qui lui ouvre aujourd'hui bien grandes les portes d'un nouveau marché.

De retour au bercail, Julie Masse a eu quelques jours pour se remettre de ses émotions. Son trophée est toujours à Toronto (gravure du nom de la gagnante oblige). Làbas, Julie a vécu de fortes sensations.

"Je viens de regarder le vidéo de l'émission. Mon prix m'a été remis lors de la cérémonie hors d'ondes, mais lorsque Céline m'a présentée à la télé en tant que gagnante... J'ai ressenti tout un feeling. Rendue en avant, j'en ai tremblé un coup... J'avais chaud... Très énervant, mais un "bon" énervement", de raconter la chanteuse.

La sensation est-elle différente que celle ressentie lors de ses belles victoires au gala de l'ADISQ?

"C'est le même feeling... avec neuf provinces de plus," dit-elle en rigolant. Des trophées, des honneurs individuels, les murs et étagères de la cave de son gérant Serge Brouillette devront en déborder bien des fois pour que Julie Masse change sa façon de concevoir, non seulement son métier, mais sa vie en général. Elle est bien sûr tout à fait ravie de recevoir tant d'accolades, mais pas au point de ne pas garder les pieds sur terre. Le Juno, c'est une belle fleur et ça ne

change pas le monde, mais... Doit-on s'atten-

dre à une percée prochaine de Julie Masse sur le marché anglo-

phone?

"Ça ne change pas vraiment les plans puisque mon gérant travaille sur ce projet depuis plusieurs mois. Mais ça confirme que nous sommes sur une bonne voie, que nous nous dirigeons dans la bonne direction. Il y a deux ans, je chan-

tais une chanson en anglais durant mes spectacles et les gens me disaient alors que c'était bon, que je devrais faire une album en anglais. Moi je répondais: un instant! On se calme. Je ne me sentais pas prête".

Prête ou pas prête... elle y va! Julie Masse poursuit sa série de spectacles à travers la province (au Spectrum pour trois représenta-tions les 17 et 18 avril, auxquelles peuvent assister les fans de tous les âges, les boissons alcoolisées n'étant disponibles qu'aux 18 ans et plus, et le Théâtre Capitole à Québec, les 21 et 22 avril) et fera le tour de plusieurs festi-vals durant l'été. Au programme, un cours d'anglais intensif et un cours d'interprétation en anglais.

"Je me débrouille déjà pas mal bien, mais je tiens à acquérir plus de vocabulaire, à jouer avec les expressions, apprendre le langage courant. J'ai du travail à faire, mais je ne pars pas à zéro".

Dépassée par les

Dépassée par les événements, Julie Masse? Une blague ou quoi! Elle est d'un calme assez renversant, apprécie l'instant présent et garde les visées futures, les espoirs ou désirs pour.. l'avenir. Elle a hâte de chanter en anglais, de



JULIE MASSE EN ENTREVUE avec notre journaliste Sylvain Prevate.



JULIE MASSE A L'INTENTION DE PERFECTIONNER sa connaissance de la langue avant de s'attaquer au marché anglophone.

rencontrer les gens du Canada, n'est absolument pas inquiète du fait qu'elle soit désormais "attendue" dans les provinces anglophones. Mais d'où vient donc cette assurance, cet éternel optimisme?

"Je ne sais pas si ça vient de ma mère ou de mon père. Des deux probablement. Ça vient de mon éducation. Je vis au jour le jour, je ne planifie

suite à la page 37



## ROYET MARIE-JOSÉE TOUT FINANCES EST. FINANCES TOUT FINANCE

C'est une nouvelle étonnante que nous avons reçue ces jours-ci, et ce sera bien dommage si elle se confirme hors de tout doute. En effet, des proches de la comédienne Marie-Josée Croze, qu'on peut admirer actuellement dans LA FLORIDA, annoncent que tout serait fini entre elle et Roy Dupuis.

Il semblerait que le week-end dernier. le couple ait mis fin à ce qui se disait pourtant un grand amour fait pour durer longtemps. Tous les ingrédients y sont. Ceux qui ont pu connaître ou travailler avec Marie-Josée ne tarissent pas d'éloges sur la comédienne. À 23 ans, elle est non seulement talentueuse et intelligente, mais elle a beaucoup de maturité. Toujours souriante, très sociable, confiante en ellemême sans tomber dans l'élitisme, elle a, notamment, beaucoup impressionné notre confrère, Sylvain

Prevate, lorsqu'il l'a rencontrée.

En novembre dernier, notre journaliste s'est effectivement rendu sur les lieux de tournage de LA FLO-RIDA et c'est là qu'il s'est entretenu avec l'actrice. Elle lui a donc dit: "C'est vrai que j'aime Roy et ce n'est pas un amour passager. Nous nous aimerons longtemps, vous verrez." Cela dit avec simplicité, détermination et confiance.

On avait aussi relevé que Marie-Josée a une personnalité qui s'adapte bien à celle de Roy.

C'EST SURPRENANT

Alors qu'une source est tout à fait formelle en parlant de la séparation de Roy et Marie-Josée, l'agent de cette demière Payer,

s'est montré étonné. "Cela me su sur-Nous prend. sommes en contact régulier avec Marie-Josée et aux plus récentes nouvelles, ils sont toujours ensemble. Je considère donc cela comme une rumeur. Par contre, compte tenu du caractère très privé que le couple veut conserver à

cette relation, je ne suis pas surpris d'une telle rumeur. Marie-Josée a déjà dit, elle-même, que le bonheur, ça semble déranger certains.."

Pierre a également accepté de communiquer avec Marie-Josée pour qu'elle accepte de faire le point sur cette question, tout en nous laissant savoir que la comédienne ne tient généralement pas à jaser de ses amours.

Vrai ou faux? C'est l'avenir qui le dira.

Il y a déjà presqu'un an que le couple s'est rencontré, et ce ne pourrait être à l'origine de cette information, qu'une querelle d'amoureux sans lendemain. C'est ce que nous espérons.

D. Desbiens

ge 6 - ECHOS-VEDETTES, 27 mars au 2 avril 1993